

30 Jahre Montessorischule Greifswald & 250 Jahre Caspar David Friedrich Wenn das kein Grund zum Feiern ist!

Am 06.09.2024 feierten wir in Greifswald gleich zwei bedeutende Jubiläen Unsere Montessorischule feiert 30 Jahre voller Lernen, Entdecken und Wachsen. Gleichzeitig würdigten wir auch den 250. Geburtstag des großen Malers Caspar David Friedrich, der uns schon im vergangenen Schuljahr begleitete.

Vor drei Jahrzehnten wurde unsere Schule gegründet, um Kindern einen besonderen Raum zu bieten, in dem sie selbstständig lernen und ihre Neugier entfalten können.

Caspar David Friedrich, geboren 1774 in Greifswald, ist einer der bedeutendsten Maler der Romantik. Seine beeindruckenden Landschaftsbilder zeigen die Schönheit der Natur. Friedrichs Kunst ist eine Erinnerung daran, wie wichtig es ist, die Welt um uns herum wahrzunehmen und zu schätzen.

Es wurde ein unvergesslicher Vormittag mit Sport, Spiel und Spaß!

Alle freuten sich über die aufregende Schatzsuche im Sand, bei der sie kleine Schätze finden konnten. Große Seifenblasen sorgten für Staunen und Freude, während die Kreativität beim Gestalten von Armbändern zum Ausdruck kam.

Die Feier wurde von fröhlicher Musik und Tanz begleitet. Die Kinder tanzten gemeinsam und genossen die festliche Atmosphäre.

Auch die Bewegung kam nicht zu kurz bei den verschiedensten sportlichen Aktivitäten.

Zur Erfrischung gab es Eis, das bei den warmen Temperaturen bestens ankam und für strahlende Gesichter sorgte.

Danke allen, die zu diesem besonderen Stunden beigetragen haben. Wir freuen uns auf viele weitere Jahre des Lernens und der Inspiration in unserer Schule!











